
 

 

体育祭特集号 

〇開会 

９月２８日（土）、それまでの猛暑が少し和らぎ、爽やかな秋風が吹く中、令和６年度の体育祭が開

催されました。全体練習、予行、3年生団体演技お披露目会と、生徒たちは日ごとに気持ちの高まりを

見せてくれていましたので、私の期待も高まっていました。そして午前 9 時ちょうどに開会し、生徒

入場となりました。吹奏楽部の軽快な演奏に合わせての入場は全クラス本当に素晴らしく、行進賞の

採点には大いに悩みました。私はこれほどまでに笑顔でする行進を見たことがないように思います。

入場後の校歌斉唱においても、みんな元気な歌声を聞かせてくれました。 

大会会長としての挨拶では「青春」という言葉を使わせていただきました。現在およそ 12歳～15

歳の生徒たちは正にその真っ只中であり、全力で走ったことや、仲間とともに笑ったこと、ハイタッチ

し合ったこと、クラス全員で円陣を組んだこと、声を枯らして応援したこと等は、将来かけがえのない

「青春」の思い出になるので、未来につながるような体育祭にしてほしいと話しました。 

その後、マイクなしで臨んだ生徒宣誓や、日頃の体育の授業どおりにやり切ったラジオ体操を終え、

生徒退場となりました。 

    

〇午前の部 

開会式後、午前の部が始まりました。２００ｍ走、５０ｍ走でのクラウチング・スタートは発走ピス

トルのタイミングとぴったり合っており、やり直しをすることがありませんでした。障害物競走では、

風船割りや網くぐりはうまくいっても最後の玉入れに苦戦し、順位が入れ替わるような場面がありま

した。カウボーイは、騎馬の上から的を倒すのが難しいのですが、朝練の成果もありスムーズに倒して

いました。１００ｍ走は市内で唯一の直線コースということで、スピードに乗った走りを見せてくれ

ました。魔女の宅急便では、たくさんの箱を上手に積み上げ走っており、ここでも朝練の成果が見えま

した。続く 1 年生団体競技の綱引きは、応援しているこちらの方も手に力が入ってしまうぐらいの熱

戦で、クラスの団結力を感じました。午前の部の最後は、2 年生と 3 年生の全員リレーでした。どの

クラスも練習時に見た時よりもバトン渡しが上手になっており、走るのが苦手な仲間への配慮も見ら

れ感心しました。 

    

 

 

 

 

〇午後の部～閉会 

約 70 分の休憩の後、午後の部最初の競技はクラブ対抗リレーでした。陸上部のバトン渡しは無駄

がなく見事で、野球部はスライディングでゴールし、場を盛り上げてくれました。1年生の全員リレー

は 2、3年生に勝るとも劣らない名勝負で、テイクオーバーゾーンも有効に使えていました。2年生団

体競技の「台風の目」では、抜きつ抜かれつを繰り返し、最終グループがゴールに入ってからも順位が

入れ替わるほどの接戦でした。４００ｍの男女別リレーである「柏中リレー」は、クラスで選り抜きの

走者ということで、かなりレベルの高い競り合いとなりました。そしてトリを飾るのは 3 年生による

団体演技でした。女子の創作ダンスは、曲ごとにどんどんと振り付けや隊形が変わる複雑なものでし

たが、余裕さを感じさせるほど全員が笑顔でいきいきと踊る姿が印象的でした。男子はニュージーラ

ンドのハカからスタートし、ソーラン節へと繋がり、最後は組体操で締めるという流れがカッコよく、

とても力強い演技でした。どちらも前日のお披露目会よりも更にグレードアップしており、78期生の

底力を感じさせてくれる渾身のパフォーマンスだったように思います。 

最後の閉会式においても、開会式と変わらない集中力で全員が臨み、疲れていたと思いますが、表彰

では、入賞したクラスや新記録を残した人たちに全員が惜しみない拍手を送りました。閉会後には、準

備と同じく 2 年生が率先して後片付けをしてくれ、とても気持ちよく体育祭を終えることができまし

た。    

準備から本番までを振り返りますと、生徒たちの頑張りには目を見張るものがありました。校訓であ

る「至誠」の精神をもって、仲間への思いやりや励ましの言葉をかける姿が随所に見られましたし、体

育委員を中心に、自分たちの力で体育祭を成功さようという主体性も感じられました。もう一点嬉し

かったのは、生徒たちと教職員の関係の良さが感じられたことでした。クラスカラーの服に身を包ん

だ教職員と生徒たちがともに応援している姿や、団体演技で学年主任の先生へのラブコールをおくっ

ている様子などを見て、未来の「青春」の思い出を共有しているのだと感じ胸が熱くなりました。本当

に良い体育祭だったように思います。 

保護者の皆様方におかれましては、早朝より多くの方々にご来校の上、温かい声援をおくっていただ

き誠にありがとうございました。この場を借りてお礼申し上げます。 

    

  

〇文化祭について 

 体育祭に続いて、文化祭が今週１０月４日（金）に行われます。生徒たちは合唱や発表に向けて日々

準備を進めています。平日になりますが、是非子どもたちの応援に来ていただきますようお願いいた

します。 

 ※文化祭の日（１０月４日）は給食がありませんので、お弁当の用意をお願いいたします。 
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